

 Fecha:
 14/07/2021
 Pág.:
 10
 Tiraje:

 Medio:
 El Sur
 Cm2:
 219,0
 Lectoría:

 Supl.:
 El Sur
 VPE:
 \$ 526.588
 Favorabilidad:

 Tipo:
 Economía

Título: Seminario de UDLA y sector público aborda desafíos en innovación



Los participantes en el seminario que se enfocó en el emprendimiento industrial en Biobío.

Seminario de UDLA y sector público aborda desafíos en innovación

"Innovación y emprendimiento: impulsando el desarrollo de la industria en la Región del Biobío" fue el nombre de la jornada que organizó recientemente la Universidad de Las Américas (UDLA) con el objeto de potenciar el trabajo de los emprendedores dedicados a la materia. En la oportunidad estuvieron presentes como invitados el seremi de Economía, Mauricio Gutiérrez, y el subdirector de Innovación y Emprendimiento de Corfo Biobío, Marcelino González.

Paz Hormazábal, vicerrectora de la sede local de la casa de estudios, sostuvo que desde la Facultad de Ingeniería y Negocios "desplegamos nuestros sellos y valores de ética profesional, responsabilidad ciudadana y compromiso comunitario, lo que permite que tanto nuestros estudiantes, cuerpo académico y egresados plasmen en su quehacer diario la mejora continua de sus entornos y comunidades".

En tanto, el seremi valoró la instancia debido a que con este tipo de actividades se logra articular a la academia con el mundo de las pymes. "Todas las carreras universitarias debieran impartir la cátedra de Eco-

nomía, al menos, un semestre en todos los programas académicos, pues los jóvenes de hoy son el futuro del mañana", aventuró.

10.000

30.000

No Definida

Durante la ocasión Marcelino González expuso sobre el
apoyo de Corfo en el desarrollo
de nuevos y mejores productos, proceso o servicios y requisitos de postulación. En la misma línea, el ingeniero civil industrial Bruno Elgorriaga relató su experiencia luego de adjudicarse un proyecto con su
emprendimiento INNTECH,
empresa con enfoque industrial y tecnológico.